

La **Coalición Internacional para el Hábitat** está conformada por 356 miembros que trabajan en 124 países del mundo para el reconocimiento, la defensa y la plena realización del derecho de todo ser humano a un lugar seguro en el cual vivir en paz y con dignidad en todos los países.

DE LA REDACCIÓN

Estimad@s amig@s,

Con mucho gusto les compartimos este número de nuestro boletín en el que, ya entrados en el año, les participamos algunas de las principales actividades que están encauzando nuestros esfuerzos colectivos así como de nuestra membresía y aliados como, por ejemplo, la “Audiencia regional sobre la satisfacción de los derechos humanos, en especial los DESC, en los asentamientos urbanos precarios de América Latina y el Caribe” concedida en marzo por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH). La iniciativa fue impulsada por la Coalición Internacional para el Hábitat, Oficina para América Latina (HIC-AL, www.hic-al.org), la Asociación Civil por la Igualdad y la Justicia (ACIJ, www.acij.org.ar) y el Centro de Estudios Legales y Sociales (CELS, www.cels.org.ar) y respaldada por 29 organizaciones y movimientos que trabajan por la vigencia de los derechos humanos y el mejoramiento del hábitat popular con sede en Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Guatemala, México, Perú y Uruguay. A través del boletín podrán descargar el documento presentado así como el video.

También deseamos informales sobre las principales actividades que llevamos a cabo en el Foro Social Mundial (Túnez, 24-28 de marzo) y que nos permitió converger con una serie de otras organizaciones interesadas en los temas de vivienda y hábitat bajo el paraguas de la Asamblea Mundial de los Habitantes. En este marco además llevamos a cabo las reuniones del Consejo de HIC y de su Asamblea cuyos resolutivos encontrarán en el apartado dedicado al FSM.

Les compartimos además con alegría algunas notas sobre las múltiples actividades que se llevaron a cabo alrededor del 50 aniversario de la organización mexicana COPEVI, ejemplo claro de continuidad y renovación a favor del hábitat popular. Este espacio fue el marco para el lanzamiento de la Plataforma Mexicana por el Derecho a la Ciudad y en Defensa del Territorio que busca articular esfuerzos de organizaciones del campo y la ciudad alrededor de esos temas e incidir en la agenda urbana que surja de Hábitat III. También se organizó un muy emotivo homenaje a nuestro entrañable compañero Enrique Ortiz.

En este número encontrarán también información sobre el “Segundo foro latinoamericano y del Caribe sobre vivienda adecuada” (6,7 y 8 de mayo, Monterrey, México) que HIC co-convocó junto a numerosos actores y que pronto contará con una amplia memoria. Además, aprovechamos este medio para lanzar el blog del grupo de trabajo latinoamericano sobre la producción y gestión social del hábitat.

Finalmente dando continuidad a la sección “La palabra a l@s miembros y amig@s de HIC-AL” en este número encontrarán la colaboración de Gabriel Ramírez, actual director de COPEVI que rememora la historia de esta muy relevante organización en oportunidad de sus 50 años de

existencia.

¡Buena lectura!

Visiten <http://www.hic-al.org/>

Escríbanos a hic-al@hic-al.org

NOTICIAS

Latinoamérica. Lanzamos blog del Grupo de trabajo abierto sobre Producción Social del Hábitat

Les invitamos a visitar a partir del hoy, el blog del Grupo de trabajo abierto latinoamericano sobre Producción Social del Hábitat....

Perú. Medios de Lima destacan movilización estudiantil para exigir planeación urbana...

Medios peruanos e internacionales destacaron las movilizaciones estudiantiles en Lima, Perú, exigiendo planificación urbana.....

México: Adhiérete a la Plataforma Mexicana por el Derecho a la Ciudad y en defensa del Territorio

Aquí puedes conocer los documentos de la Plataforma Mexicana por el Derecho a la Ciudad y en defensa del Territorio y saber como te puedes adherir.....

Argentina. Concurso “Pensar la vivienda, vivir la ciudad”

Es organizado por la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de Córdoba, Argentina y patrocinado por ONU-Hábitat ROLAC. Se impulsa en el marco de la Tercera Conferencia Mundial de Hábitat II...

México. La dimensión urbana de la desigualdad

En un contexto modernizador el hecho socio-económico más contrastante de las grandes regiones urbanas es su evidente desindustrialización y la expansión de actividades del terciario de su economía. Este artículo...

México. Homenaje al Arq. Enrique Ortiz

El lunes 20 de abril a las 18:30 horas se llevó a cabo un homenaje a Enrique Ortiz Flores en el marco del 50 aniversario de COPEVI. Aquí imágenes y videos sobre esta actividad.....

El Salvador. Petición en línea: Ratifiquen el Derecho Humano al Agua y a la Alimentación

El Movimiento de Víctimas, Afectados y Afectadas por el Cambio Climático y

Corporaciones MOVIAAC hace un urgente llamado a la comunidad nacional e internacional para que apoyen el reconocimiento en la constitución pol&ia...

Latinoamérica. Construcción de Ciudades más Equitativas , Políticas públicas para la inclusión en América Latina

ONU-Hábitat y la CAF – Banco de Desarrollo de América Latina presentan el libro Construcción de ciudades más equitativas: políticas públicas para la inclusión en América Latina, el cual ex...

Global. Declaración de HIC en el Segundo Comité Preparatorio para Hábitat III

Aquí se puede consultar el posicionamiento de HIC en el Segundo Comité Preparatorio para Hábitat III...

Uruguay, Topolansky: medidas para vivienda y hábitat

La candidata a la Intendencia de Montevideo por el Frente Amplio, Lucía Topolansky anunció anoche en el Foro de Vivienda e Inclusión Social la aplicación de cinco medidas para consolidar un shock de políticas de viv...

Bolivia. Cochabamba conmemora 15 años de la defensa del agua

A pesar de haberse cumplido las metas de la denominada Guerra del Agua, Cochabamba conmemora hoy los 15 años de la lucha por la defensa de los recursos hídricos, evitando la privatización de este servicio. ...

Ecuador. [ACTUALIZACIONES IMPORTANTES] COMUNICADO INTERNACIONAL Plataforma Interamericana de Derechos Humanos, Democracia y Desarrollo (PIDHDD)

Un caso emblemático que documenta la práctica sistemática de los desalojos forzosos, por parte del Estado ecuatoriano. Con 48 horas de aviso se desaloja a una comunidad. Incluye las últimas actualizaciones disponibles....

Global. Los procesos de los informes nacionales Hábitat III: situación del derecho a la ciudad y el papel de la sociedad civil

Resultados preliminares de la investigación elaborada en el marco del grupo de trabajo de HIC Hacia hábitat III...

Concluye en Túnez el FSM más difícil de su existencia

Arrancó en las calles capitalinas con una nutrida movilización ciudadana el martes 24 de marzo y concluyó el último sábado con otra manifestación. Esta vez en solidaridad con Palestina, menos concurrida que l...

Ecuador. Informe Sobre Desalojo en Isla trinitaria.

Documentación de las acciones de agentes estatales ecuatorianos para desalojar a los pobladores con 48 horas de aviso....

Latinoamérica. Materiales de la Audiencia sobre DESC en asentamientos urbanos precarios de Latinoamérica

Al hacer clic en el enlace encontrarán el video de la Audiencia y podrán descargar el documento entregado....

Espacio informativo de HIC-AL para el Foro Social Mundial Túnez 2015

Este es el resumen de las actividades de HIC en el FSM 2015. ...

EVENTOS

Colombia. Diálogo latinoamericano de ciudades en Bogotá

Los días 3 y 4 de junio, la capital colombiana realizará un encuentro internacional de ciudades con el fin de debatir en torno a los grandes retos de nuestro continente hacia la construcción de ciudades incluyentes, democrá...

México. 2º CONGRESO NACIONAL DE VIVIENDA y 2º CONGRESO LATINOAMERICANO DE ESTUDIOS URBANOS

2º CONGRESO NACIONAL DE VIVIENDA y 2º CONGRESO LATINOAMERICANO DE ESTUDIOS URBANOS "Habitabilidad y Políticas de Vivienda en México y América Latina", que se llevará a cabo del 18 al 20 de mayo ...

Colombia. III Congreso Iberoamericano de Jóvenes Comprometidos con las Ciudades

Información sobre el III Congreso Iberoamericano de Jóvenes Comprometidos con las Ciudades y VIII Encuentro Nacional y I Internacional de la Asociación Colombiana de Estudios Regionales y Urbanos, que se llevará a cabo el ...

Monterrey, México, Segundo foro Latinoamericano y del Caribe de Vivienda Adecuada

Se realizó los días 6 al 8 de mayo de 2015. ...

México. Seminario "Derecho a la ciudad y revolución urbana en la Ciudad de México"

A celebrarse del 12 de febrero al 1 de junio en la Universidad Nacional Autónoma de México UNAM, Salas Fernando Benítez y Lucio Mendieta de la FCPyS, de 18:00 a 20:00 hrs....

SECCIONES DESTACADAS

La palabra a l@s miembros y amig@s de HIC

Con esta nueva sección, buscamos dar un espacio a [nuestr@s](#) miembros y [amig@s](#) para expresarse a través de pequeños artículos que serán publicados en éste boletín electrónico y quedarán almacenados en una sección particular en nuestro sitio web.

Esperamos sus contribuciones y comentarios.

Este mes:

[Las andanzas de COPEVI...](#) Por Gabriel Ramírez (México)

HIC-AL / www.hic-al.org

Estás recibiendo este boletín electrónico porque te suscribiste al servicio en nuestro sitio o porque estás en nuestras listas de miembros y contactos.

Si no deseas seguir recibiendo estos boletines por favor haz click en la siguiente liga.
http://www.hic-al.org/lista_correo.cfm?suscribir=0&email=email@servidor.com